

## クラブテーマ 絆を深め みんなに豊かな人生を

---

会長 鐘川 邦次郎

ロン・D・ロバートR I会長の今年度のテーマは「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」です。

R I 2 7 0 0 地区 穴井元昭ガバナーの地区テーマは「ロータリーを実践しよう」です。

ロン・D・ロバート会長のスピーチの中にこんな話があります。ロータリアンなら誰も「自分だったら今日このクラブに入会したいと思うだろうか？」と自問してみるべきです。その答えが「ノー」なら、その理由を考えて下さい。自分のクラブをもっと魅力的にし、誇りとするようにするにはどうしたらよいかを考えて下さい。ロータリアンが変われば、また、ロータリアンが積極的になれば「人々の人生を豊かにすることが出来るのです。」とありました。

大浦会長年度のテーマは「奉仕を通じて絆を深めよう」でした。

福岡北ロータリークラブ創立30周年記念式典が4月6日に行われ、素晴らしい記念式典並びに祝宴が開催されました。一年前からクラブの全会員が記念式典を目標に力を合わせて記念事業そして記念式典を成功に導く事が出来ました。これこそ「奉仕を通じて絆を深めよう」の実践の結果だと思えます。

今年度は現在の福岡北ロータリークラブの和気藹々として非常に明るく楽しい素晴らしいクラブの雰囲気継続して、このロータリーの輪をクラブ内外に大きく広げてゆきたいと思えます。

今年度のクラブテーマは「絆を深め みんなに豊かな人生を」です。

この豊かな人生とは、私達であり、家族であり、社員であり、地域の人々です。私自身が「豊かな人生」であって初めて「奉仕」と「親睦」が実行できます。

是非、今年度はクラブ全員で「絆を深め みんなに豊かな人生を」の輪を大きく広げていきましょう。

